

MAIRIE DE REYNEL

Tous les 8 mai nous célébrons, au cours d'une cérémonie patriotique, la victoire de la France et de ses alliés dans le dur conflit qui opposait l'Allemagne nazie au reste de l'Europe et du monde. Cette année nous étions 15 dont 3 enfants rassemblés au Monuments aux Morts.

Ils étaient où ces 52 « patriotes » Reynellois qui, hier, ont courageusement apporté leur soutien à l'extrême droite. Ne sont-ils que des « patriotes » d'opérette ? On peut le penser.

Au cours de ce conflit des millions de d'hommes, de femmes, d'enfants ont été exterminés ; juifs, parce qu'ils étaient juifs, tziganes, parce qu'ils étaient tziganes, homosexuels parce qu'ils étaient homosexuels, sans parler des « vrais » patriotes, résistants et maquisards.

Est-ce ce que nous voulons revivre au XXIème siècle ?

Hier 7 mai 2017 avec l'élection d'Emmanuel MACRON à la présidence de la République, je veux aussi saluer une grande victoire que la France a remporté sur ses ennemis de l'intérieur.

Ces ennemis que nous avons vaincu hier, ceux d'il y a 72 ans, ce sont les mêmes.

Ils propagent la haine, l'exclusion, le racisme, la xénophobie, le refus de la différence de l'autre.

Qu'on partage ou non les idées d'Emmanuel MACRON, nous savons aujourd'hui que la République sera protégée du populisme xénophobe.

Mais dès demain il va devoir travailler d'arrache-pied pour renforcer partout notre République et s'attaquer aux grands défis de notre pays : la fracture sociale, les inégalités salariales, le chômage, la croissance, le terrorisme et le, renforcement de l'Europe.

Qu'on partage ou non les idées d'Emmanuel MACRON notre nouveau Président de la République, c'est avec cet esprit Republicain et Patriote dont personne ne peut s'approprier l'exclusivité, que nous devons lui souhaiter, pour le bien de tous nos compatriotes, de réussir ce quinquennat qui débute.

Les Reynellois, comme tous les français ne se privent pas pour dire que tous les politiques sont des voleurs et des menteurs tant il est vrai que la vie politique française a grand besoin d'être moralisée et les coupables sévèrement punis.

Mais dès lors on peut s'étonner du vote de nos concitoyens :

- Au premier tour de cette élection présidentielle ils ont été 49 (sur 93 votants 52,7%) à voter pour LE PEN (37) et FILLON (12), les deux seuls candidats (sur onze) attendus par la justice pour avoir détourné, l'une 15 millions d'euros au préjudice de l'Union Européenne, l'autre plus d'un million en salaires versés à son épouse pour un travail fictif. Si ce n'est pas encourager le vice.....
- Au second tour ils ont encore fait mieux, 52 électeurs sur 85 (61,2%) ont voté pour LE PEN, qui maintenant qu'elle n'est pas élue, et que son immunité parlementaire vient d'être levée, va pouvoir répondre de ses actes devant la justice.

Nous sommes maintenant assurés de rester dans un pays démocratique pour les années qui viennent, dans lequel chacun est libre de s'exprimer librement sans être jugé. Mais devant tant d'incohérence il est permis de s'étonner et de s'interroger.

Vous trouverez au verso un excellent article du Canard Enchaîné du 3 mai dernier intitulé « le Marinelepénisme pour les nuls, les nuls étant ceux qui ne connaissent rien au Lepénisme mais qui veulent apprendre.....avant les prochaines élections.

Le Maire
Gilles DESNOUVEAUX

8 mai 2017

Le Marinelepénisme pour les nuls

TIENS, si on rédigeait un dernier petit mémo pour la route, à destination de ceux qui ne distinguent plus la ligne de Front ou qui ne savent pas à quel point ils vont voter blanc, très blanc !

Marine Le Pen, ce sont d'abord des amis, des frères de l'ombre, comme Frédéric Châtillon et Axel Loustau, adeptes des commémorations hitlériennes ou des soirées déguisées en pyjama rayé de déporté juif. C'est un directeur de campagne, David Rachline, qui confie les festivités de sa bonne ville de Fréjus aux anciens de la Fédération d'actions nationale et européenne (Fane), un groupuscule nazillon dissous dans les années 80. Et ce sont parfois de sympathiques élus régionaux, comme Benoît Loeuillet à Nice, qui affichent les œuvres d'Hitler dans leur librairie...

Le Front, c'est aussi un nouveau président, l'éphémère Jean-François Jalkh, qui nia un jour l'usage du Zyklon B dans les chambres à gaz (lire p. 7) et commémora, un autre, la mort de Pétain. Heureusement, il vient d'être remplacé au bras levé par Steeve Briois, prochainement attendu au tribunal pour diffamation raciale et amateur de doigts d'honneur aux journalistes qui s'intéressent à ses activités.

Mais le FN de la Marine, c'est encore le parti qui, après la présidentielle, va comparaître pour s'être engraisé, lors des précédentes élections, sur le dos du contribuable. Une brouille estimée à 10 millions d'euros, qui s'ajoute aux 5 millions de détournements réclamés par le Parlement européen. Et cette oseille-là est aussi celle de la France, deuxième contributeur, qui balance chaque année 20 milliards dans le pot commun de Bruxelles...

La patronne de ce parti-là s'amuse elle-même avec l'argent public. Riche copropriétaire qui s'ignore, elle a le fisc et les poulets aux trousses pour avoir sous-évalué son patri-

moine immobilier de plus de 500 000 euros. Mme Le Pèze est même soupçonnée d'avoir voulu ainsi échapper à l'impôt sur la fortune (ISF)...

Et puis, le Front, ce sont les identitaires, la soupe au goret, les pro-crucifix et les anti-avortement de la nièce Maréchal-Le Pen, les thés dansants en Autriche, les banques amies russes, les copinages syriens, la chasse aux fonctionnaires, l'apologie du revolver (très en vogue chez Ménard Robert), et tout le reste... Début 2017, près de 30 % des conseillers municipaux FN élus en mars 2014 avaient quitté ce beau parti après avoir goûté aux joies du lepénisme.

Mais ce ne sont sûrement que des points de détail dans l'histoire du Front...

C. N.